
№ 質　　　　　　疑 回　　　　答　

1 決算審査の結果が列挙されているが、その後どうなったかわからない。
列挙しているのは、議会としての市への提言。次の予算などに反映してもらいたい
との意味。

2
少子化対策で保育料無料化、中学生医療費無料化などの対策が出されてい
るが、高齢者に対する対策は何があるのか。例えば、らん・らんバス。

らん・らんバスは１００円位でやれればいいと思う。デマンドバスもある。

3
敬老会が市民交流センター単位の開催となったが、今年だけか。来年以降も
か。

まだやっていないところもあるので、市としては開催状況を見て考えていくと思う。

4
川野副市長の９月議会での「通告に無いから答弁しない。」という言葉につい
てどう思うか。

議会で陳謝があった。

5
市民交流センターで発行できない書類が多く、不便な思いをしている人も多く
いる。便宜を図ってもらいたい。例えば介護福祉の申請、火葬場の許可、死
亡届。

市内の均一制はとれたが、問題があると認識している。今のところは試行中ととら
え、要望していきたい。便利になった、不便になったの意見はまとめていく必要が
あると思う。

6
らん・らんバスのダイヤは利用しやすいルートと時間帯を再考していくべきで
は。

市民の足、便利なバスになっていない。改善していく必要がある。

7 銅鐸の市の管理場所と資料館創設についてどう考えるか。
博物館法で規定され、南あわじ市では玉青館のみ。南あわじ市で管理できるよう
になることが前提。他にも収蔵物があるので総合的に考えていく必要がある。

8 ケーブルテレビの消費税問題、結局市民の税金を使うことになったが。
従来通り、一般会計に繰り出しできるように経営面で努力していくと回答があった。
見守っていきたい。

9 ピロリ菌の検査、除菌対策を。
バリウム検査による受診率が低い。ＡＢＣ検査を洲本市、淡路市は取り入れてい
る。

10
「美菜恋来屋」は他市の直売所に比べ寂しいように思える。経営状況を心配し
ているが、議会は把握しているのか。

議員も心配している。専門の人が必要ではとの声もある。何とかしないといけない
と経営努力をしている現状と思う。

11
老人福祉センターは市としては廃止の方向か。高齢者としては増設して欲し
いが。

全体的には縮小、指定管理の方向。
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先日、産業厚生常任委員会と社協幹部が懇談をした。今まで通りとの声もあった。
委員から市民交流センターを活用できないかとの提言もあった。

事務局長は一本でいくと明言したが福良に欲しいとの声ある。福良自治会としても
何とかしたいという動きもある。

当初の方針通り、一本でいくのが筋。

13

新庁舎ができれば便利になると言っていたが、そう感じている市民はどれだ
けいるでしょうか。「新庁舎ができて市民はどう感じているか。市民交流セン
ターのサービスを市民はどう考えているのか。」のアンケート調査をしてはどう
か。

意識調査は賛成。市民交流センターの利便性については市全体としては便利に
なったと思うが、交流センターでできること、何をやるかを検討していくべき。

14 交通事故で、障がい者になりました。障がい者への市の対応は。

障害者福祉基本計画が出ている。ノーマライゼーションの考えが基本になってい
る。障がい者が市の情報に触れられないなどの不便な点が多いと思うが、自分と
しては何をして欲しいか具体的に言えばアクションにつながると思う。公募委員に
なって意見を出して欲しい。

15 本会議、委員会をケーブルテレビで放送してほしいが。
インターネット中継はやっている。ケーブルテレビ中継は何点かの課題があるが、
執行部と協議していきたい。

16 議員の公務日数は。 「議会の概要」の１１、１２ページにあるのでそれを見て欲しい。

17 らん・らんバスの市民懇話会をやってほしい。
産業厚生常任委員会が、８月下旬に先進地の視察を行った。これから提言してい
きたい。

18

湊地区の要望　①御原橋の工事説明会があったが、両側に歩道を着ける予
定であり、当初計画していた自転車専用道が作れない。今作ってほしいので
議員の力を貸してほしい。②排水機場を作ってほしい、県と市で流域が別れ
ている。市と県で協議してほしい。

要望としてお伺いし、執行部へ伝えたい。

12
社会福祉協議会が一ヶ所に統合される方向と聞いている。社協が身近でなく
なるのは不安であるが。
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